

# Piratenpartei Deutschland

## Vorstand 11 - Sitzungsprotokolle #29548

### Buvo-Sitzung-29-12-2016

10 January 2017 17:37 - Gabriele Biwanke-Wenzel

|                                    |                               |
|------------------------------------|-------------------------------|
| <b>Status:</b> Genehmigt           |                               |
| <b>Priority:</b> Normal            |                               |
| <b>Abstimmung Kristos:</b> Ja      | <b>Abstimmung Patrick:</b> Ja |
| <b>Abstimmung Michael:</b>         | <b>Abstimmung Steffen:</b> Ja |
| <b>Abstimmung Alex:</b> Enthaltung | <b>Abstimmung Carsten:</b> Ja |
| <b>Abstimmung Thomas:</b> Ja       | <b>Abstimmung Lothar:</b> Ja  |

#### Description

1. Vorstandssitzung des 11. Bundesvorstands am 29.12.2016

Uhrzeit: ab 21 Uhr

Ort / Art der Sitzung: Öffentlich / Mumble

Versammlungsleiter: Carsten

Protokoll: Gabriele

Beginn: 21:06 Uhr

Ende: XX:XX Uhr

Anwesend:

[[Benutzer:Pakki|Patrick Schiffer]]

[[Benutzer:Pirat-Süd|Carsten Sawosch]]

[[Benutzer:Lothar|Lothar Krauß]]

[[Benutzer:scarnet|scarnet]]

[[Benutzer:Tomatenfisch|Thomas]]

Entschuldigt:

[[Benutzer:AIAN|Alexander Niedermeier]]

[[Benutzer:Kristos|Kristos]]

Feststellung der Beschlussfähigkeit: gegeben

Top 1: Genehmigung des letzten Protokolls:

<http://verwaltung.piratenpartei.de/issues/28867>

Dafür: Thomas, Lothar, Steffen, Carsten,

Dagegen:

Enthaltungen:

Ergebnis: genehmigt

**Top 2: Termin der nächsten Sitzung**  
12.01.2017 - 21.00 Uhr Mumble

**TOP 3: Bericht des Vorstandes**

pakki

Ausschreibung Presseteam, Pressesprecher

PMen

Kontakte auf 33c3 gepflegt

pirate-meet-up auf 33c3

Carsten

Tagesgeschäft

Kristos

Alex

Lothar

Finanzstand:

Kontostände: 367.848,85

Beitragskonto: 126.917,85

GLS Hauptkonto: 3.833,01

GLS Tagesgeldkonto: 234.733,28

GLS PShop: 1.535,42

GLS WGB: 628,88

Verbindlichkeiten: 317.527,00

Beitragsanteile Untergliederungen: 26.541,30

Verwaltetes Geld von LVs: 48.230,42

Rücklagen PartFin: 242.755,28

Stand Rechenschaftsbericht 2015

Abgegeben am 23.12.2016

<http://wiki.piratenpartei.de/wiki/images/f/f3/Rebe2015.pdf>

Stand Rechenschaftsbericht 2016

Warte auf erste Reaktionen von Landesschatzmeistern zur Meldung von Untergliederungen, die zum Jahr

esende fällig ist

Bereits reagiert: BY, SL, SN, ST, TH

BE hat keine Untergliederungen

Damit sind 10 von 10 LVs noch offen

Formulierung Stellungnahme zur Anfrage von der Bundestagsverwaltung (siehe letztes BuVo-Protokoll)

Rechenschaftsbericht 2015 in Hamburg abgeholt und in Berlin abgegeben

Arbeit am Haushaltsplan 2017

Mumble Schatzmeisterrunde

Tickets, Mails, ...

Steffen

KPT/AV im Kreis, Tagesgeschäft

Thomas

12148 Mitglieder

6493 stimmberechtigt

60 schwebende

diverse Mumblesitzungen

Tagesgeschäft & Weihnachten

Vorbereitung Klausur

#### TOP 4: Anträge

[21:]

4.1

|Antragstext = Haushaltsplan 2017

|Link Redmine / OTRS = <http://verwaltung.piratenpartei.de/issues/29197>

|Dafür = Carsten, Lothar, Thomas, Pakki, Steffen

|Dagegen =

|Enthaltung =

|Ergebnis = angenommen

|Zusatz =

|Zuständig =

|Anmerkung =

[21:31]

4.2

|Antragstext = Budget für Reisekosten und Raummiete RL-Treffen BSG

|Link Redmine / OTRS = <http://verwaltung.piratenpartei.de/issues/28757>

|Dafür = Carsten, Thomas, Steffen, Lothar, pakki

|Dagegen =

|Enthaltung =

|Ergebnis = angenommen

|Zusatz =

|Zuständig =

|Anmerkung =

[21:34]

4.3

|Antragstext =

Antrag auf finanzielle Unterstützung der BGE-Auftaktveranstaltung am 21.01.2017

Link Redmine / OTRS = <http://verwaltung.piratenpartei.de/issues/29159>

|Dafür = pakki, Carsten, Lothar, Steffen, Thomas

|Dagegen =

|Enthaltung =

|Ergebnis = angenommen

|Zusatz =

|Zuständig =

|Anmerkung = Es muss hier eine Rechnung für eine Leistung o.ä. (Werbeplatz, Flyer) geben - Spende alleine ist nicht möglich. Klärung hierzu erfolgt zwischen Gernot Reipen und Lothar Krauß.

[21:23]

4.4

|Antragstext = Antrag Budget Internationales 2017

Link Redmine / OTRS = <http://verwaltung.piratenpartei.de/issues/29161>

|Dafür =

|Dagegen =

|Enthaltung =

|Ergebnis = Antrag wird zurückgezogen bis spätestens Buvositzung Anfang März; Thomas Gaul und Lothar Krauß schließen sich hier kurz

|Zusatz =

|Zuständig =

|Anmerkung =

[21:37]

4.5

|Antragstext = Antrag auf NÖ-Teil

Link Redmine / OTRS =

|Dafür = Carsten, pakki, Steffen, Thomas, Lothar

|Dagegen =

|Enthaltung =

|Ergebnis = angenommen

|Zusatz =

|Zuständig = Carsten

|Anmerkung = Notwendig für personelle Beschlüsse

TOP 5: Sonstiges/Fragen an den BuVo

Info: Gespräch entropy-pakki auf dem 33c3 zum Thema BEO. Schweizer sind da schon sehr weit. Gespräch unter Einbeziehung der IT und der DSB soll stattfinden.

BPT - noch keine aktuellen genauen Informationen; Zusage des Veranstaltungsortes fehlt noch. Bei der kommenden Buvositzung am 12.1. soll die Entscheidung fallen; ggf Info über Termin vorher.

Werbeblock: Marina Kassel - 28./29.01.2017 [https://wiki.piratenpartei.de/Marina\\_Kassel\\_2017](https://wiki.piratenpartei.de/Marina_Kassel_2017) und <https://vorstand.piratenpartei.de/marina-kassel/>

Ende: 21:43 Uhr des öffentlichen Teils

Nichtöffentlicher Teil

## History

**#1 - 12 January 2017 15:58 - Carsten Sawosch**

- Abstimmung Carsten set to Ja

**#2 - 12 January 2017 20:00 - Thomas Knoblich**

- Abstimmung Thomas set to Ja

**#3 - 12 January 2017 22:26 - Patrick Schiffer**

- Abstimmung Patrick set to Ja

**#4 - 16 January 2017 13:39 - Gabriele Biwanke-Wenzel**

- Status changed from Zu genehmigen to Genehmigt

- Abstimmung Kristos set to Ja
- Abstimmung Lothar set to Ja
- Abstimmung Alex set to Enthaltung
- Abstimmung Steffen set to Ja